
 

  

  

 
 

 

 

梅雨明けの知らせが待ち遠しい中、子どもたちが楽しみにしていた水泳の学習も始まり、プールからは子

どもたちの元気な声が聞こえてきます。 

6 月２１日(金)の社会見学では、お弁当を用意していただき、本当にありがとうございました。 

普段、何気なく使っている水がどのように家庭に届くのか、自分たちが出すゴミがどのように処理されてい

くのかを、実際に見聞きすることで、より一層理解を深めることができたと思います。また、この機会に自

分の生活をふり返り、生かせていけたらと考えております。 

今月は１学期のまとめをする時期です。一人一人が主体的に学習や生活を振り返りながら、まとめの活動

に取り組むことができるよう指導・支援をしていきたいと思います。 

 

 

７月学習予定 
国語  ・一つの花  ・夏の風景  ・自分の考えを伝えるには  ・本は友達 

社会  ・水はどこから ・ごみのしょりと利用 

算数  ・垂直、平行と四角形 ・小数 

理科  ・暑くなると  ・夏の星 

音楽  ・拍の流れにのってリズムを感じ取ろう 

図工  ・まぼろしの花 

体育  ・水泳 ・マット運動 

外国語 ・Unit４ What time is it ? 

 

 

 

 

 

 

 

 

    集金のお知らせ 

ギコギコクリエーター・・・ ・・３７０円 

給食費 240 円×1９食・・・・４,５６０円 

社会見学バス代（欠席者は収集しません）・・５７７円 

 

合  計         ５，５０７円 

（牛乳アレルギー児童は４,５５７円） 

振替日は７月１０日（水）です。 

７月９日までに残高の確認をお願いします。 

 個人懇談会のお知らせ 

９日（火）・１０日（水）・１１日（木）・

１２日（金）の 4 日間、お子さんの一学期

の学習や生活の様子について懇談会を行

います。再度、日程をご確認ください。10

分程度の短い時間ではありますが、よろし

くお願いします。 

 

世界に一つだけの花 

日進市立香久山小学校 

第４学年 学年だより 
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 社会見学 感想 
思い出に残った社会見学   藤田 一颯 

 僕が、社会見学の中で一番思い出に残って

いるのは消防署へ行ったことです。 

消防署では、放水や防火服を着て煙の中に

入った体験をしたことがとても印象に残ってい

ます。さらに、消防士さんの訓練を見たことも

印象に残っています。とても速くロープを渡っ

ていてびっくりしました。 消防士さんたちは、

市民を守るために日々努力をしていることが、

すごく立派なことだと思いました。 
      ２度目の社会見学      木村 宏輔 

 ぼくは２度目の社会見学で、ごみの処理の方法

や、水がきれいになる仕組みを学びました。 

 美化センターのごみピットの大きさにおどろきま

した。また、ごみピットのごみを、大きなクレーンで

まぜる様子を見ました。燃やしやすくするために

かき混ぜると知りました。 

 浄水場では、ちんでん池を見ました。薬を入れ

て汚れを下にためるそうです。 

 ぼくは、ごみをへらしたり、水を大切にしたりしな

がら生活したいと思いました。 

  

  

大変な美化センター・浄水場    小林 奏心 

 私は、美化センターと浄水場に行ってみて、と

ても大変な仕事だと思いました。 

浄水場では、繰り返し薬を入れて水をきれい

にしていました。美化センターでは、ごみを処理

しやすくするのが大変そうでした。 

いつも私たちのために頑張ってくれているのだ

と思いました。私は、学校や家でも水を大切にし

ようと思いました。また、ごみの処理や分別もしっ

かりやろうと思いました。 

いろいろ分かったよ！社会見学 杉原 寿実 

 美化センターでは、日進市には埋立地がないと

知ってびっくりしました。１日に２００トンも燃やして

いて驚きました。私もこれからは、ごみを少なくす

る工夫をしたいと思います。 

 浄水場では、水の関係を知れました。ろ過池は２

４か所、ちんでん池は２４か所あって、水はこんな

にいっぱい作っているのかとすごいことだと思いま

した。これからは今よりも、水を大切にしていきた

いと思います。 


